



# 太田市 サイエンスアカデミー



## 参加してくれた皆さんの感想文

たくさんのご感想ありがとうございました

群馬ハイブリッドクリーンセンターを見学して、実際に廃棄物が溶かされたり、加工されたりして人工砂へと生まれ変わる様子が良く分かりました。これからぼくは、地球に優しくするために、「ごみ」を「ごみ」だと見ずに、何かに再利用できないか考えて「ごみ」を「資源」として見ていきたいと思いました。(Mさん)

まず、さいしょに思ったことは、どの工程でもリサイクルを大事にしていること、かんきょうを大切にしようとしている思いが伝わりました。一番すごいと思った所はやっぱりしょうきゃくろと、はいき物ピットです。理由は、はく力とすごさです。ごみピットはクレーンが降りてくる所やこまかくした灰をベルトコンベアで運ぶところがはく力があってよかったです。あと、人工すなをさわることができてよかったです。(Hさん)

はいき物を人工砂に再生できるのだな～と思いました。はいき物をリサイクルせず、ただすてるのではなく砂に、しかも草(ざっそう)をはえにくくさせる砂にリサイクルするとは、とても地球にやさしいと思いました。はいガスを綺麗にして、はいしゅつすれば、地球温だんかをふせげるから、かんきょうにもやさしくなると思いました。これからはかんきょうをよくするための工夫たど、ぼくは思いました。(Mさん)

今日は群馬ハイブリッドクリーンセンターでリサイクルの大切さを知りました。とくに印象的だったのが2つあります。1つ目は人工砂です。人工で作ったから固いと思っていてさわらなかつたけれど、さわってみたら本物の砂と感しよく同じだったのでびっくりしました。2つ目は、しょうきゃくです。DVDで1300℃と見て、まわりがめっちゃあつと思ったけれどいかにあつくなかつたです。いつか、クリーンセンターでリサイクルをしていきたいと思ひます。(Iさん)

群馬ハイブリッドクリーンセンターを見学して、人工砂になるまでに1300℃で熱して冷やす、ガスをキレイにしてほうしゅつしていることが分かつた。廃油をリサイクルして1000キロワットの電器を作り、クリーンセンターにふつた雨をためてりようしていることが分かつた。クリーンセンターを見学して私は分別をしつかりおこない、しげんを大切にしていまふす。(Uさん)

群馬ハイブリッドクリーンセンターを見学して、1番びっくりしたことは、機会ひとつひとつがとても大きかつたことです。最初のピットにあつたクレーンは、たくさんはいき物もちあげていてすごいと思ひました。そして、しょうきゃくろでは約1300℃でとかしていることが分かつた、そんなに高温なのかとおどろきました。できあがつた人工砂が本物の砂のようなかんしよくで、はいき物が資源になつてすごいと思つた。(Nさん)

今日は、群桐エコロを工場見学をさせてもらひ、とても楽しい工場見学でした。特におどろいたことは、不要になつた物やごみが砂になつたことです。暑いもうしょ日なのにやさしくていねいに説明してくれたハイブリッドクリーンセンターの職いんの人たちに感謝しています。この際は、工場見学をさせていただき、ありがとうございました。(Hさん)

工場見学楽しかつたです。実際に近くでみると、すごいはくりよくがありました。私も学校の社会科見学で違ふところのゴミしより場へ行きましたが、ゴミピットやゴミクレーンをガラスごしで見られませんでした。でも今日の工場見学はまじかで見られてうれしかつたです。人工すなもさわってみてふつうのすなとあまりかわらないなと思ひました。家で見つた油がここにきていることは初めてしりました。このたびはまことにきちょうな体験をありがとうございました。これからも、もっとがんばってください。おうえんしています。(Kさん)

思つたことは、最初にいっしゅんで物の重さがわかるのはすごいなと思ひました。はい酸はとけるのにそれをあつかつているのがすごいと思ひました。あの中からけむりがでているからものすごく熱そうだなと思ひました。灰の砂は少し、じゃりに似ているなと思ひました。群桐は地球にやさしくしている会社だなと思ひました。人工砂にあんまさわれることはないのですわかれてよかつたです。(Fさん)

今回の見学でリサイクルする過ていや、色々な機械が働いている事がわかつた。群テレの取材で「リサイクルを大事にしたい」と言つたが、言つた後、改めてそうだなと思つた。日々のリサイクルをはじめとする5Rや分別の積み重ねが、豊かな未来につながっていくと思ふので、ささいな事ですが取り組んでいきたいと思つた工場見学だつた。(Iさん)

ぼくは、群馬ハイブリッドクリーンセンターの見学に行つてすごいと思ひました。なぜなら、あんなごみのやまを人工すなにリサイクルするのがすごかつたです。他にもごみをぶんべつしてはこぶ工夫がわかりました。僕はハイブリッドクリーンセンターに行つて、かんきょうにやさしくさぎょうしていることがわかりました。(Nさん)

私は群馬ハイブリッドクリーンセンター見学をして、さまざまなゴミのしよりのしかた・しよりにあつたことなどさまざまなことを学ぶことができました。ここにはたくさんの工夫があつて、見学をしていて楽しかつたです。あんないにんの人説明のおかげで、私が今まで知つていなかつたことを知ることができました。そして4年生の時に行つた、ゴミしより場とはちがうことが分かりました。このような見学ができてとてもよかつたと思ひています。ありがとうございました。(Oさん)